

Locmaria-Berrien

Asam. Des visiteurs toute l'année

12 octobre 2015



Après avoir découvert toutes les richesses de la Maison de la mine, les visiteurs devaient se rendre sur le site.

Bien que l'Asam (Association de sauvegarde de l'ancienne mine) ait ralenti quelque peu ses activités par rapport à la saison estivale, par exemple, en n'assurant plus des permanences régulières à l'espace muséal, elle continue néanmoins d'accueillir, tout au long de l'année, des visiteurs, sur réservations. C'est ainsi qu'après avoir reçu les lycéens du Nivot, quelques jours auparavant, **ce sont les membres d'une association de Pleyber-Christ, Triskell patrimoine**, qui se sont rendus, samedi, sur les traces de ce riche passé industriel. Les bénévoles de l'association ont présenté les aspects techniques, historiques et sociaux de l'ancienne mine, en leur faisant une visite guidée à la fois du site et de la Maison de la mine. Ils étaient une douzaine, sur les 25 que compte l'association, qui fait, depuis 20 ans, un travail de mémoire et se sont montrés très intéressés. Celle-ci organise, environ trois fois par an, des sorties culturelles liées au patrimoine.

Contact

Tél. 06.85.25.07.08 ou 02.98.99.73.09 (mairie).

En savoir plus sur <http://www.letelegramme.fr/finistere/locmaria-berrien/asam-des-visiteurs-toute-l-annee-12-10-2015-10808782.php#4Zk77QuuX4VLYuzv.99>